



## 第75回茨城県消防ポンプ操法競技大会 鹿行地区大会

第75回茨城県消防ポンプ操法競技大会 鹿行地区大会が開催され、自動車ポンプの部では第1分団第3部（下丁）が、小型ポンプの部では第4分団第2部（後明）が潮来市代表として出場しました。鹿行各市の代表チームが参加する中、両団とも日頃の練習の成果を発揮し、見事優勝しました。誠におめでとうございます。

**行方市北浦第2  
グラウンド駐車場**  
10/19(土)



## (株)ダスキン土浦 企業版ふるさと納税感謝状贈呈式

企業版ふるさと納税（地方創生応援税制）を活用し、市にご寄附をいただいた(株)ダスキン土浦（代表取締役社長：蔦義久さん）に対し、原市長から感謝状が贈呈されました。企業版ふるさと納税は、国が認定した地域再生計画に位置づけられる地方公共団体の地方創生プロジェクトに対して企業が寄附を行った場合に、法人関係税から税額控除する仕組みです。いただいたご寄附は、子どもの成長と学びの環境を充実させる事業に活用させていただきます。誠にありがとうございました。

**市長室**  
10/17(木)



## 部活動地域移行に関する答申を受けました

潮来市部活動地域移行検討委員会 仲澤進委員長から、潮来市における部活動地域移行の考え方などについての答申を受けました。同検討委員会では、令和4年11月に潮来市教育委員会から諮問を受け、生徒たちに充実したスポーツ・文化活動を提供することを第一義と考え、審議が重ねられてきました。潮来市教育委員会では本答申を尊重しながら、また地域の皆さまのご意見を伺いながら、令和6年11月から潮来市地域クラブ活動推進委員会を設置し、令和8年4月からの土日休日部活動の地域移行を進めてまいります。

**教育長室**  
10/31(木)



## 第2回潮来第一中学校・牛堀中学校統合準備委員会 潮来第一中学校 学校見学会

牛堀小学校・牛堀中学校の児童生徒及び保護者を対象に、潮来第一中学校の学校見学会を開催しました。当日は保護者8名、児童生徒10名の合計18名にご参加いただきました。日程と概要の説明後、普通教室、特別教室、体育館、武道場、グラウンドなど、すべての施設を見学いただきました。また、練習を行っていたサッカー部、バレーボール部、吹奏楽部の活動についても参観いただきました。

**潮来第一中学校**  
10/19(土)





## 第57回潮来市菊花展示会

菊花愛好者が集う「潮来市菊の会」主催の菊花展示会がショッピングプラザ ラ・ラ・ルーにおいて開催され、丹精を込めて育てられた色とりどりの菊が展示されました。来場した方々は、大菊や切り花、盆栽など数々の菊花が織り成す艶やかな伝統美の世界を楽しんでいました。また、14日(木)には牛堀公民館において表彰式が行われました。最優等に輝いた羽生章さん、団体賞に輝いた牛堀地区の皆さまをはじめ、入賞された皆さま、誠に

ショッピングプラザ  
ラ・ラ・ルー  
11/1(金)~15(金)



## イモ掘り体験学習

潮来市農業委員会の主催により、子どもたちに農業への関心を持ってもらうことなどを目的として、イモ掘り体験学習が行われました。参加したあやめこども園の園児と潮来小学校1・2年生の児童の皆さんは、6月に自分たちで植えたサツマイモを次々と収穫していきました。大小様々な大きさのサツマイモを夢中で掘り起こしては、嬉しそうに笑顔を見せていました。

大生地区 再生畑  
10/31(木)



## 潮来市教育会 児童生徒音楽発表会

潮来市教育会主催により、児童生徒音楽発表会が開催されました。今年度は、潮来第一中学校、潮来第二中学校、日の出中学校、牛堀中学校、そして日の出小学校の児童生徒が参加し、日頃の練習で培った素晴らしい演奏の数々が披露されました。児童生徒の皆さんの気持ちの込められた演奏に、客席からは大きな拍手が寄せられました。

潮来第二中学校  
11/12(火)



## 潮来市認知症サポーター養成講座

潮来市では未来の潮来市を担う児童生徒を対象に認知症サポーター養成講座を開催しています。今年度からは、小学5年生・6年生を対象に、市内5校で講座を開催しました。また、11月7日(木)には潮来高校で講座を開催し、その後グループワークを行いました。認知症について正しく理解し、自分たちに出来る事を考えました。生徒からは「否定せずに寄り添いたい」「自分事として考えたい」などの意見が出されました。

潮来高等学校  
11/7(木)



**10月18日(金) 潮来市役所  
市長とどこでもミーティング**

市民の皆さまのご意見やご提案について気軽に市長と話し合う「市長とどこでもミーティング」を潮来市PTA連絡協議会の皆さまと開催しました。ミーティングでは、「部活動の地域移行」や「学校の統合」などをテーマに、子どもたちのより良い教育環境等の実現に向けた話し合いを行いました。



**10月17日(木) 潮来高等学校  
自転車交通安全教室**

自転車で通学することの多い高校生に交通ルールの大切さを知ってもらおうと、行方警察署とJA共済連茨城により自転車交通安全教室が開催されました。行方警察署管内での事故発生状況の説明やスタントマンによる自転車事故の再現が行われ、生徒の皆さんは交通事故の怖さや交通ルールを守る大切さを改めて学ぶことができました。



**10月11日(金) 前川運動公園サッカー場  
ウォーキングサッカー講習会**

健康的な生活習慣の定着、健康寿命の延伸のため、ウォーキングサッカー講習会を開催しました。JFA夢フィールド ラボ担当 JFCAセミナーダイレクターで、潮来市健幸づくり推進委員の藤原明夫さんを講師としてお招きし、潮来市健幸づくり推進委員や市民など52名が参加しました。ウォーキングサッカーは、プレー中に走ることや、接触などの危険なプレーは禁止とされ、未経験者でも楽しく始めることができるスポーツです。



**11月4日(月・振休) 水郷県民の森  
ポールウォーキング教室**

(一社)日本ポールウォーキング協会の長岡智津子さん、森川まことさんを講師としてお招きし、ポールウォーキング教室を開催しました。ポールウォーキングは、ポールを使用し上半身を動かすことで、通常のウォーキングよりも20~30%増の運動効果が得られるとされています。15名の参加者の皆さんは、理想的なウォーキングスタイルの説明を受けた後、それぞれのペースでコースを歩き汗を流しました。



**11月4日(月・振休)・5日(火)  
前川運動公園  
ハナモモ育樹活動**

ハナモモオーナーである各種団体の皆さま、潮来市議会、学校関係者など多くの方にご参加いただき、専門家による指導のもと、ハナモモの剪定作業を行いました。参加者からは「個別での剪定作業に大変参考になった」などの声をいただきました。毎年春には美しい花が前川運動公園を彩ります。



**10月29日(火)  
かずみ保健福祉センター  
茨城県子どもを守ろう!  
オレンジリボンたすきリレー 2024**

潮来市要保護児童対策地域協議会研修会において、子どもの虐待防止啓発活動を目的に、「茨城県子どもを守ろう! オレンジリボンたすきリレー」を実施しました。虐待防止の象徴であるオレンジリボンをつきに仕立てリレーし、虐待防止への市民の関心を高めることや、関係機関の協働の大切さを訴えました。